



ESTUDIANTES FUERON RECONOCIDOS POR SU BUEN DESEMPEÑO.

# Reconocen trayectorias educativas de alumnos

**L**a Delegación Presidencial de Ñuble reconoció las Trayectorias Educativas de seis estudiantes de la región: Nathalia, Aline, Lucas, Daniel, Tamara y Rolando, quienes fueron destacados por sus recorridos formativos en el sistema educacional. La actividad fue encabezada por el delegado presidencial regional, Rodrigo García, junto al Seremi de Educación, Ricardo Mejías, y reunió a diversas autoridades del ámbito educativo, universitario y municipal.

Durante el encuentro, las

y los estudiantes compartieron con representantes de instituciones de educación superior y autoridades locales, generando un espacio de diálogo centrado en las trayectorias educativas, los desafíos enfrentados a lo largo de su formación y las proyecciones académicas que se abren en esta nueva etapa de ingreso a la educación superior. La instancia permitió relevar el esfuerzo sostenido de cada estudiante, considerando los distintos contextos en los que se desarrollaron sus procesos formativos.